

Artikel vom 05.01.2024

Neujahrsgespräch 2024

Mit Staatsministerin Judith Gerlach im Gespräch



Das neue Jahr begann in Wiesentheid gleich mit einem politischen Highlight. Die erst vor kurzem vereidigte, bayerische Staatsministerin für Gesundheit, Pflege und Prävention Judith Gerlach besuchte uns im Rahmen unseres Neujahrsgesprächs im Schafhof in Wiesentheid. Unserem CSU-Ortsvorsitzenden Matthias Lorey war es zu verdanken, Judith Gerlach für das Neujahrsgespräch zu gewinnen. In einem erfrischenden Vortrag informierte sie über die wichtigsten aktuellen Gesundheitsthemen auf Landes- und Bundesebene. Anschließend gab sie bereitwillig Auskunft in kleineren Gesprächsrunden. Es war ein interessanter Abend in entspannter Runde. Dafür sorgten unter anderem mit toller Musik die Stadelschwarzacher Musikanten. Danke an Dominik Berthel, der diesen Auftritt organisierte und leitete. Vielen Dank auch an unsere Mitglieder Winzerhof Krauß

und Weingut Behringer, die uns die Weine zur Verfügung stellten.